

24/02/2020

Copiapó: Fiscalía formalizó y obtuvo prisión preventiva para imputado por tráfico de más de 100 kilos de droga

La Fiscalía de Atacama dio a conocer este lunes los antecedentes de un procedimiento antidrogas que permitió sacar de circulación más de 120 kilos de droga, entre pasta base y clorhidrato de cocaína. Hecho por el que se detuvo a una persona, quien fue formalizada en el Juzgado de Garantía de Copiapó.

De acuerdo a la información entregada por el fiscal adjunto de esta ciudad y quien está



a cargo de esta especialidad penal, Leonel Ibacache Véliz, personal policial del OS-7 realizaba controles carreteros a la altura del kilómetro 752 de la ruta 5 Norte. Ocasión en que se procedió a la fiscalización de una camioneta que circulaba en dirección al sur y que era conducida por el imputado. Se trataba de un ciudadano de nacionalidad boliviana con domicilio en Antofagasta, quien al ser sometido al control respectivo demostró evidente nerviosismo ante la presencia policial. Procediendo a la fiscalización apoyada con el perro detector de droga, determinándose que en la parte posterior del vehículo, escondido en la carrocería, transportaba 118 paquetes contenedores de droga.

“A partir de esta confirmación la camioneta fue trasladada hasta dependencias policiales, lugar en que se procedió a su revisión en la zona posterior del móvil, encontrándose escondidos un total de 125 kilos 849 gramos de droga envueltos en cinta adhesiva”, dijo el fiscal.

Estos hechos dieron inicio a la investigación penal referida al delito de tráfico ilícito de drogas, formalizando la Fiscalía al imputado por el mencionado delito, al que calificó como un peligro para la seguridad de la sociedad solicitando en su contra la prisión preventiva.

La medida cautelar fue decretada por el Juez de turno, quien ordenó el ingreso del detenido a la cárcel local, determinando además un plazo de 4 meses para el cierre de las diligencias indagatorias de este caso.